

(8) 環境・衛生

- 自然環境も守りつつ、もう少し発展した都市になれば最高です。(女 30代)
- 水のきれいな街なので、自然環境を守り、高い建物を制限する。(女 40代)
- 私はたばこをポイ捨てする人が本当に許せません。三島も罰金制度をつくってはいかがですか。これからもよりよいまちづくりをしていてください。期待しています。(女 20代)
- 大場川の改修についてですが、景観の件でまず堤防の雑草を年3回くらい刈ってほしい。現在近所の方が自発的に刈っておりますが、負担が大変です。(男 70代以上)
- 犬のフン害の件ですが、マナーの悪さは目に余ります。自治体で罰則をつくってほしい(罰金)。学校の教育でも広報活動してほしい。三島広報でも毎回マナーについて提言してください。(男 70代以上)
- ごみ箱がもっと道路に設置してあったらよいなあと思います。(男 50代)
- 犬の散歩に思う。私の町内には犬の散歩の方がとても多く見えますが、マナーをしっかりと守っていらっしゃる方もいますが、まだまだ守れない方がいらっしゃるの、夏はとても嫌な臭いに悩まされます。きれいなまちづくりをするためにも、厳しくしてほしいです。(女 60代)
- 今までも、これからも三島の特性を大切にしたまちづくりをしてほしいです。緑、水はかけがえのない資源ですから、どんなことがあっても守ってほしい大切なものです。それを壊してまで施設をつくったり、都市開発することだけはやめてほしいと思っています。(女 20代)
- 三島は緑と清らかな水に恵まれた美しい街ですが、時折道端の小さな川へたばこの吸殻、ビニール袋、ゴミ等、投げ捨ててあるのが気になります。こういうことがらをぜひなくすため、何らかの方法を考えてほしいと思います。例えば注意を促す立て札を立てる。町内会等へ働きかける。定期的に市で見回るとか、各自一人一人が自分達の住んでいる街を大切に愛する意識を持てるように工夫していただきたいと思います。(女 60代)
- 私の家はパサディナにあります。夏は涼しく、とても住みやすい所と感じておりましたが、去年、牛舎が建てられました。地元住民の声は全く無視の上、この夏にはカラス、ハエなどが今までと比べられない程、発生しております。「田舎の香水」も日に日にきつくなってまいりました。すでに建てられた以上、どうしようもないことかもしれませんが、これ以上ひどくならないうちに対策等はないものでしょうか。(女 20代)
- 首都圏からの新幹線通勤によって、三島市出身以外の人口が急激に増えていると思う。それによって、住宅やマンションを中心部や郊外に建設している。私の子ども時代の思い出の山や川や林が今ではすっかりなくなり、目に映るものはマンションとパチンコ店だけとなってしまった。しかし、新しく他地域から移り住んできた人々には昔の古い街並みや自然には愛着などあるわけがない。求めるものは利便性だけだ。新しい住人達に媚を売るようなことはもうやめて、大型店の出店に対してもっと規制を強めてほしい。首都圏の営利目的だけの資本を三島市内に入れなくてももらいたい。山地を削って、分譲地を増設するのはやめてほしい。「水と緑のまち」をもういちど思い出して、まずは環境保護に取り組んでももらいたい。(男 30代)
- 夏梅木に蛍の出る所がありまして、三島に住んで40数年はじめてのことでとても感激いたしました。まちづくりにもいろいろとご苦労が多いことと思われませんが、次世代を担う子ども達に自然からいただく感動を少しでも多く受けられる環境づくりなどにも力を入れていただきたいと思っております。(女 60代)
- 早く下水道を整備してほしい。(男 50代)
- ゴミの収集の場所、仕方について、少し考えてもらいたい。(男 40代)
- 市街地中心は整備されてよいと思いますが、街より一歩山あいに目を向けるとゴミの捨て場がいたる所に

あります。パトロールなどしてください(強化)。(男 60代)

- 私の出身は福岡市ですが、水不足に常に悩まされていました。水道水も塩素臭く、三島の水のよさには感謝しております。しかしそれだけに福岡市民は水を大切にしています。この点、三島の人達は水を大切にしていないと感じます。まずは下水道を整備し、せっかくの美しい水、水路を取り戻してほしいです。ドブ川は悲しすぎます。三島の水、小川はすばらしい観光資源です。大切にしてください。(男 30代)
- 中心市街地ばかりお金をかけて、きれいにしているみたいですが、そんなお金があるのなら徳倉団地を下水道にして。(女 30代)
- ゴミの分別が遅れている。(女 20代)
- 下水道工事を早く進めてほしい。(女 50代)
- 最近あちこちで、自転車やスーパー袋に入ったゴミを捨ててあったり、車の中からジュース缶や火のついたままのたばこを投げ捨てる所を時々見ます。もっとゴミのない三島づくりを強化してほしいと思います(中心市街地ばかりでなく、外回りの方も)。(女 50代)
- あちらこちらに(道路、公園)ゴミがあるので、各町内でもっと清掃できないでしょうか。小さい子どもがゴミを食べてしまうので(たばこ)せめて公園だけでもゴミをなくしてほしい。(女 20代)
- 資源ゴミの回収団体に補助金を出すのをやめてください。ある子ども会は、資源ゴミの日(第2、第4木曜日)に出された古紙やアルミ缶など、お金になるものばかりを回収して集めています。補助金目当ての悪行です。税金の無駄遣いです。(男 40代)
- ゴミの分別をもっと細かく、厳しくした方がいいのでは。(女 60代)
- ゴミの収集日の案内ですが、地区別に実際に回収する月日を入れた案内があると便利だと思います。また、家具や電気製品のリサイクルセンターをつくってください。(女 40代)
- せっかく道路がきれいになっても、犬のフンがあちこちにあったり、ゴミが捨ててあったり、子どもと遊んだり散歩していてもがっかりする。一人ひとりの心掛けだろうが、もっと厳しくしてほしい。(女 30代)